



Les Randonneurs d'Étiolles En route pour les JO !

L'association des Randonneurs d'Étiolles est incontournable dans la vie de notre commune. Échanges avec Louis Christini, son président, sur ce projet de grande envergure que sont les JO 2024 !

Racontez-nous ce projet de caravane des randonneurs pour les JO et quelle est l'implication des Randonneurs d'Étiolles dans cette initiative ?

La Mairie et les Randonneurs d'Étiolles sont Ambassadeurs pour célébrer les Jeux Olympiques 2024 avec la grande randonnée vers Paris, du 8 au 10 mai prochain. C'est plus de 10 000 km à pied sur 7 grands itinéraires, en 560 étapes !

La caravane des Randonneurs d'Étiolles encadrera les Ambassadeurs et les marcheurs venus de la région du midi de la France que nous accueillerons à partir du 8 mai, à la sortie de la Seine et Marne et l'entrée dans l'Essonne à la hauteur de St Fargeau-Ponthierry, jusqu'à Corbeil-Essonnes, Ville étape.

Quel est le parcours et le programme sur Étiolles ?

Le 9 mai, le départ se fera de Corbeil avec une journée sur Étiolles et des parcours en forêt de Sénart. Le circuit passera par le centre-ville d'Étiolles pour rejoindre les autres marcheurs au départ du Carrefour Market, puis par les bords de Seine jusqu'au Port aux Cerises de Draveil avant de terminer à la Ville étape d'Athis Mons.

Le 10 mai, nous repartirons d'Athis Mons en direction de Vincennes et une entrée dans Paris. Enfin, les 11 et 12 mai, les Ambassadeurs, les Randonneurs et les marcheurs se

rejoignent tous ensemble à Paris.

Le 8 juin est à noter dans les agendas ! Une journée de marche nordique sera organisée à Étiolles à l'approche des JO. Et au mois de juillet, les Randonneurs encadreront les Paralympiques à Bondoufle.

Un grand merci à la Mairie d'Étiolles et aux élus pour leur soutien, pour le prêt de tout le matériel. Un grand merci également à Tom de la Boulangerie « Les Ateliers d'Étiolles », qui nous fournira les pique-niques !

Les Randonneurs d'Étiolles sont très actifs sur la commune, présentez-nous un peu vos différentes participations aux manifestations étioillaises.

Nous participons généralement à « Étiolles au Féminin » dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes. Mais aussi à la Semaine Bleue des seniors. Enfin, nous organisons le Téléthon chaque année.

Avec la municipalité, nous avons créé la rando douce, une semaine le lundi après midi et une semaine le jeudi après-midi, environ deux heures de marche sur 8 km. Nous marchons toute l'année, même pendant les périodes de vacances scolaires, du lundi au dimanche.

Nous organisons aussi des séjours : rando raquettes neige, séjours sur les chemins côtiers, séjours montagne, séjours à l'étranger : Maroc, Monténégro, Venise, les Iles Eoliennes en Italie, Madère au Portugal, le Cap Vert, et bien sûr dans toute la France jusqu'à l'Île de la Réunion. A ce jour nous sommes 350 adhérents, 220 femmes et 130 hommes.



www.lesrandonneursdetiolles.fr